

# *Le gouvernement colombien approuve une politique publique pour le développement de l'IA*

---



La Havane, 17 février, (RHC)- Le gouvernement colombien a approuvé une politique nationale en matière d'intelligence artificielle (IA) visant à promouvoir son développement, son utilisation, sa croissance et son apprentissage dans le pays.

Selon une note du ministère colombien des Technologies de l'information et de la Communication, la stratégie vise à faire de cette technologie un outil clé pour la croissance durable et la transformation sociale et économique de la nation.

Le responsable de ce portefeuille, Belfor García, a indiqué que l'État s'engageait désormais à travailler au renforcement de la gouvernance, de l'infrastructure technologique, des talents numériques et de la recherche sur cette technologie, sans oublier les mesures visant à atténuer ses risques.

L'adoption de la stratégie vise à générer des capacités de recherche, de développement, d'adoption et d'utilisation éthique et durable des systèmes d'IA, dans le but de stimuler la transformation sociale et économique de la Colombie d'ici 2030, selon le document.

Pour mettre en œuvre cette politique, un budget estimé à quelques 479 milliards de pesos (environ 115 millions de dollars au taux de change actuel) a été défini, provenant du budget national.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/376777-le-gouvernement-colombien-approuve-une-politique-publique-pour-le-developpement-de-lia>



**Radio Habana Cuba**